

Santa Rosa en buen camino

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Martes 03 de Octubre de 2006 11:42 - Última actualización Lunes 09 de Octubre de 2006 10:00

Con mucha alegría recibimos las mejores noticias de LU1UM. Alberto (LU1DZ) nos acerca las novedades de los muchachos del Sta Rosa.

Es mi deseo, y no tengo dudas que el de todos, de que tengan el mejor de los éxitos, y esperamos escucharlos nuevamente en todas las bandas.

73's de LW1EXU

Hola amigos:

Hace apenas un par de meses atrás hice un mensaje advirtiendo de la difícil situación que estaba atravesando el Radio Club Santa Rosa LU1UM de la provincia de La Pampa y que se podría concretar su desaparición, hoy vuelvo a Uds. con este msg. de Daniel LU2UDS que seguramente nos llenará de alegría y de plena esperanza, para mi es una satisfacción recibirlo y poder retransmitirlo, poniendo de manifiesto que ante las dificultades que se enfrentan, la voluntad que ponen de manifiesto y nuestra acción solidaria son la mejor de las respuestas que podemos presentar.

73

Alberto LU1DZ

-o-0-o-

Hola Alberto. Soy Daniel Sanso LU2UDS. Hace un tiempo, y a través de un gran amigo, Alejandro LU5WW, me llegó su mensaje, el cual agradezco mucho.

Le quiero contar, y a través suyo, a todos los colegas que están en el grupo que usted integra, que LU1UM está "reviviendo";

Tres radioaficionados locales, LU1ULA Alberto, LU1UAU Franco y quien escribe; nos pusimos al hombro la árdua y linda tarea de reflotar la actividad de LU1UM, hace aproximadamente un mes.

Le cuento que "providencialmente"; la personería jurídica no estaba dada de baja, buscando en listados no figura LU1UM ni en las dadas de baja ni en las que están en funcionamiento (un caso rarísimo, se olvidaron de nosotros,

Santa Rosa en buen camino

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Martes 03 de Octubre de 2006 11:42 - Última actualización Lunes 09 de Octubre de 2006 10:00

¿¿casualidad??!!) solo se adeudan presentación de balances desde el año 2001. En este caso quiero dejar en claro la MUY BUENA predisposición del personal de la oficina que controla las instituciones, quienes nos asesoraron y nos hicieron muy fáciles las cosas, sin multas, sin trabas, solo presentar todos los balances y libros correspondientes. En este momento estamos nombrados como comisión normalizadora y en 90 días tenemos que presentar todos los papeles. En eso estamos y vamos bien.

A nivel CNC tenemos que presentar los balances faltantes y nos renuevan la licencia.

Por la parte edilicia el club se encuentra en buenas condiciones, solo hace falta una mano de pintura y limpieza que ya se hizo y vamos a instalar un sistema de alarma que un comerciante local donó (X-28) y reinstalaremos los equipos de comunicaciones que están resguardados y hay que reponer los cables coaxiales y de bajada del rotor que los amigos de lo ajeno cortaron y robaron (SE ACEPTAN DONACIONES DE CABLES!!). Estos "chicos" entraron en la sede del club y no robaron nada mas que un par de viejas computadoras tipo 286 que no estaban en funcionamiento e intentaron incendiar el lugar logrando quemar solo algunos papeles.

Desde la fecha de reinicio de la actividad estampo abriendo el club los días lunes y miércoles de 19:30 a 21:30 y sábados a partir de las 16hs.

Es un poco difícil lograr que la gente concurra y es muy común estar solo con el mate!!

Nuestra mente está enfocada en poner todo al día en estos tres meses que tenemos como comisión normalizadora, y luego de eso esperamos que surja una comisión directiva con ideas nuevas y con ganas de trabajar. Sabemos que tenemos que ser útiles a la sociedad, que tenemos que actualizar la actividad y ser atractivos a personas jóvenes a quienes demostrarles que la radio es un mundo, y que puede brindar mucha mas emoción que los celulares y la Internet.

Bueno Alberto, agradecemos mucho su interés y preocupación por LU1UM, esperamos estar pronto al aire haciendo ruido en todas las bandas.

73 y buenos DX, Daniel Sanso LU2UDS